

Generar empleos mejor pagados, el gran pendiente (El Financiero 16/02/15)

Generar empleos mejor pagados, el gran pendiente (El Financiero 16/02/15) ISABEL BECERRIL
ibecerril@elfinanciero.com.mx Lunes, 16 de febrero de 2015 La industria creó casi la mitad de los empleos reportados por el IMSS en 2014. Concamin: hacen falta oportunidades de empleo formal permanente. La actividad industrial registró una mejoría moderada en su capacidad de generación de empleos en 2014. Sin embargo, la ampliación de oportunidades laborales en el sector formal, con un carácter permanente y con una remuneración cada vez mayor, a un ritmo mayor al mostrado en los últimos años, sigue siendo uno de los grandes pendientes en nuestra agenda socioeconómica, reconoció la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). En su análisis mensual Pulso Industrial, el organismo destacó que el año pasado la industria fue uno de los más importantes generadores de oportunidades laborales en el sector formal, al crear 268 mil puestos de trabajo, casi la mitad de los nuevos empleos reportados por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). No obstante, aceptó que todavía queda mucho por hacer para generar una oferta de trabajos suficientes para atender a quienes acuden al mercado laboral por primera vez. Señales encontradas La Concamin señaló que la economía mexicana inició un 2015 en medio de señales encontradas, ya que por una parte, la calma regresó a la operación de los mercados financieros y la industria automotriz alcanzó niveles históricos de producción y exportación en enero, además de que la economía de EU mantiene su curso ascendente. Pero por otro lado, se presentó el ajuste al presupuesto de egresos, la percepción de los consumidores en torno a la situación prevaleciente en la economía familiar y el aumento moderado del consumo "indican la magnitud del desafío que juntos debemos afrontar para obtener mejores resultados económicos".